

#### **UNION SPORT CLUB**

## **ABERSEE**





## SKIZEITUNG

2021/2022



#### WORTE DER SEKTIONSLEITERIN LISI PRELOG ZUM BEVORSTEHENDEN SKIWINTER:



"Aktuell erleben wir alle sehr fordernde und schwierige Zeiten. Ich bin sehr froh, dass wir aus Sicht des Skivereins, bis dato alles gut überstanden haben. Nach dem letzten Skiwinter, wo kein einziges Vereinsrennen und keine Veranstaltung möglich war, sind wir alle guter Dinge, dass sich das im heurigen Winter anders gestalten wird. Die Vorfreude auf einen "normalen" Skiwinter kann man richtiggehend spüren. Schon beim offiziellen Start im September, dem Kondiwettbewerb in Strobl, war die Freude und der Einsatz unseres Nachwuchses voll da! Aber so richtig zu spüren war die Begeisterung beim Start des Hallentrainings, wo wir uns über viele altbekannte Gesichter aber auch über sehr viele neue freuen konnten. Nicht nur die Kids sind voller Tatendrang, sondern auch unsere Trainer. Diese haben gleich ein tolles Vorbereitungswochenende in Donnersbachwald organisiert und freuen sich, dass der Durchführung aus heutiger Sicht nichts mehr im Wege steht. Der Vereinswinter, samt der bekannten Rennen, ist bereits durchorganisiert und wir sind sehr optimistisch, dass wir heuer wieder einen Skiwinter mit super Veranstaltungen, ich denke da wieder an eine tolle Vereinsmeisterschaft beim Gschlössl-Lift, Schülerskitag, Skiausflug.... erleben werden und daraus wieder Schwung für die Zukunft aufnehmen können. Im Frühling stehen Neuwahlen an und es wäre schön, wenn manch Neue oder Junge aus diesem Schwung heraus sich vorstellen könnten, Verantwortung in unserer tollen Sektion zu übernehmen und gemeinsam den Skiverein weiter zu entwickeln und mit neuen Ideen umgestalten. Zum Schluss wünsche ich allen eine gesegnete Weihnachtszeit, alles Gute im neuen Jahr und viel Gesundheit!"

Skiheil Lisi Prelog







# SKIZEITUNG DES USC ABERSEE

Vom letzten Skiwinter 2020/21 gibt es leider nicht viel zu berichten. Aufgrund der angespannten Covid-Situation und des daher nötigen Lockdowns, konnten nur sehr wenige Rennen durchgeführt werden. Diese waren nur sehr vereinzelt und nur ab Landesebene und im Rahmen des Profisports möglich. Es konnte leider kein Bezirkscup Rennen und auch kein Vereinsrennen durchgeführt werden.

Ein besonderes Rennen konnte allerdings unter strengen Covid-Auflagen Ende Februar 2021 auf der Postalm ausgetragen werden, nämlich der "Salzburg Milch Kids Cup". Dabei waren auch 9 Jungs aus Abersee am Start und strahlten mit der Sonne um die Wette, weil sie wenigstens ein Rennen fahren durften.







#### **† MATTHIAS GRILL**

18. AUGUST 2021

Im letzten Sommer ereilte uns leider eine sehr traurige Nachricht: Unser ehemaliger Sektionsleiter -Matthias Grill ("Hoss") – ist am 18.08.2021 aufgrund einer schweren Krankheit viel zu früh im Alter von 70 Jahren verstorben. Er war jahrelang mit sehr viel Engagement und Humor im Ausschuss tätig und stand in den Jahren 1978 bis 1989 der Sektion Wintersport als Sektionsleiter vor. In seine Vorstandszeit fielen sehr viele Aktivitäten und Neuerungen wie z.B. die Übersiedlung der Vereinsrennen von der "Schartenalm" auf die Postalm, der Ankauf von Vereinskleidungen, die Durchführung vieler Rennen, auch auf Bezirks- und Landesebenen, sowie die Erneuerung der Zeitnehmung. In Erinnerung werden wohl aber auch die lustigen Stunden bei Ausflügen bleiben, wo er als Chauffeur immer für gute Laune und eine gute und sichere Reise gesorgt hat - Dankeschön!

### **WOLFGANGSEE-**RUNDLAUF

18. OKTOBER 2021

Der Wolfgangsee-Rundlauf im Oktober konnte, wenn auch in etwas verkleinertem Rahmen, durchgeführt werden. Wie schon seit Längerem Tradition, hat die Sektion Wintersport die Labestation beim Gasthof Fürberg organisiert und durchgeführt. Bei optimalem Laufwetter wurde das verkleinerte Teilnehmerfeld bestens versorgt.







Nach den vielen Absagen der letzten Monate, in denen das Vereinswesen nur sehr eingeschränkt bzw. gar nicht möglich war, freute sich jeder, besonders aber die Kinder, als es mit der Vorbereitung der neuen Skisaison endlich losgehen konnte

## **KONDITIONSWETTBEWERB IM RAHMEN** DER FLACHGAUER BEZIRKSCUP-WERTUNG

01. OKTOBER 2021

Der Auftakt für die neue Saison auf Bezirkscupebene erfolgte traditionell auch heuer wieder mit dem Kondiwettbewerb, durchgeführt vom WSV Strobl in der Halle der MS Strobl. Abersee war mit 12 Teilnehmern am Start. Die Kids wurden von Franz Achleitner im Vorfeld bestens vorbereitet und beim Bewerb super betreut. Vielen Dank für deinen Einsatz. Es konnten 5 Stockerlplätze und schon viele Punkte für die heurige BC-Saison erkämpft werden









#### FIT IN DEN WINTER -**HALLENTRAINING**

START: 08. NOVEMBER 2021

Mit 8.11. wurde zum Hallentraining in die Turnhalle der MS Strobl geladen. Viele Kids nahmen das Angebot für ein gemeinsames Fit-mach-mit als Vorbereitung auf die neue Skisaision dankend an. Gemeinsam mit ihren TrainerInnen Claudia und Nina für die Jüngeren und Franz für die Älteren wurde fleißig geturnt, Koordinationsübungen gemacht und natürlich lustige Bewegungsspiele gespielt. Leider musste aber eine coronabedingte Pause eingelegt werden. Alle hoffen natürlich auf eine Fortsetzung ...

#### SKIOPENING AUF DER RIESNERALM

18./19. DEZEMBER 2021

Für das Wochenende 18. &19. Dezember ist ein tolles Skiopening auf der Riesneralm in Donnersbachwald geplant. Hoffentlich steht einem tollen Skiauftakt auf Schnee nichts im Weg und es kann wie geplant durchgeführt werden

#### Folgende Vereinsrennen sind im heurigen Winter auf der Postalm geplant:

Samstag	22. 01. 2022	Kinderrennen und Gassner- Gedächtnislauf
Samstag	12. 02. 2022	Vereinslauf
Sonntag	05. 03. 2022	2. Kinderrennen und Familienduell

Wir hoffen, dass wir diese Rennen wie geplant durchführen können, müssen uns aber natürlich an die behördlichen Vorgaben halten.

Alle Informationen zu eventuellen Verschiebungen oder Absagen findet ihr zeitgerecht auf unserer Homepage www.usc-abersee.com/wintersport

SEITE 2 AUSGABE WINTER 2021/2022









# ERFOLGREICHE WIEDERWAHL

#### ERFREULICHE NEUIGKEITEN AUCH VOM SALZBURGER LANDESSKIVERBAND

Bei den Neuwahlen des Vorstandes des Landesskiverbandes im September in Goldegg hat sich **Heli Gassner** der Wiederwahl zum Vizepräsidenten des SLSV gestellt und wurde in seinem Amt bestätigt. Somit ist auch in der nächsten Periode ein Aberseer bei den Entscheidungen rund um den Salzburger Skisport ganz vorne mit dabei – Herzlichen Glückwunsch zur Wiederwahl









**HAPPY NEWS** 

Unser Vorstandsmitglied **Martina** und ihr **Werner** sind zum zweiten Mal glückliche Eltern geworden!

Ihre Ida hat am 27. September das Licht der Welt erblickt!

Herzlichen Glückwunsch der jungen Familie und der kleinen Ida die allerbesten Wünsche für ihren Lebensweg.

### ALLES GUTE ZUM RUNDEN GEBURTSTAG

Jahrzehntelanger Einsatz für den Skiverein, tausende Handgriffe rundherum und immer ein Garant für gute Laune, all das ist immer ganz selbstverständlich für unseren **Raimund**. Und nun feiert er ein ganz besonderes Geburtstagsfest:

Allerherzlichste Gratulation zum 80. Geburtstag, alles erdenklich Gute und vor allem Gesundheit für die Zukunft und dass wir noch viele lustige und schöne Stunden bei vielen Veranstaltungen mit dir verbringen können!







Der USC Abersee-Sektion Wintersport- wünscht den Vereinsmitgliedern und allen Freunden frohe Weihnachten, ein erfolgreiches Jahr 2022, einen schönen Winter und Skiheil!

